

## Delegiertenversammlung des Brohltal-Schützenbundes

Am Sonntag, 29.01.2023, führte der Brohltal-Schützenbund im Langasthaus Rothbrust in Burgbrohl-Weiler seine diesjährige Delegiertenversammlung durch. Vertreter aus allen neun Vereinen des Bezirksverbands waren der Einladung des Bezirksbundesmeisters Eugen Schmitt (St. Hub. Oberzissen) gefolgt. Dieser konnte neben den Vorstandsmitgliedern und Delegierten besonders die amtierende Bezirkskönigin Ulrike Bartz (St. Seb. Weibern) begrüßen. In einer Gedenkminute für die verstorbenen Schützenbrüder gedachte man besonders des im letzten Jahr verstorbenen stv. Bezirkskassierers und Brudermeisters von St. Hub. N.O.Weiler Heinrich-Peter Weidenbach. Es folgten die Jahresrückblicke des Bezirksbundesmeisters und des Bezirksschifführers Winfried Nett (St. Hub. Gönnersdorf). Anschließend informierte Bezirksschießmeister Roland Franzen (St. Hub. Niederzissen) über die schießsportlichen Ergebnisse des letzten Jahres und verteilte die Sieger-Urkunden der Bezirksmeisterschaften. Bezirkskassierer Frank Bersch (St. Hub. Oberlützingen) konnte über einen leicht zurückgegangenen aber immer noch zufriedenstellenden Kassenstand berichten. Von Kassenprüfer Jörg Dietzler wurde ihm eine vorbildliche Kassenführung bescheinigt, sodass der Vorstand einstimmig entlastet werden konnte.

Die satzungsgemäß erforderlichen Neuwahlen der Stellvertreterposten im Bezirksvorstand hatten folgendes Ergebnis: stv. Bezirksbundesmeister Reihard Hauter (St. Seb. Kell), stv. Schifführer und stv. Schießmeister Hans Ströter (St. Hub. Niederzissen), stv. Bezirkskassierer Michaela Tibes (St. Seb. Niederlützingen). Die beiden Bezirksjungschützenmeister sind satzungsgemäß aus den Reihen der Jungschützenmeister zu wählen. Als Kassenprüfer wurden Jörg Dietzler (St. Hub. Gönnersdorf) und Siegfried Klose (St. Seb. Kell) gewählt.

Anschließend wurden die im laufenden Jahr anstehenden Termine und Veranstaltungen besprochen. Alle Termine sind auf der von Hans Ströter ständig aktuell gehaltenen Internetseite des Brohltal-Schützenbundes ([www.brohltalbund.de](http://www.brohltalbund.de)) nachzulesen.

Die von Guido Bartz (St. Seb. Weibern) beantragte Einführung eines Luftgewehr-Pokalschießens fand keine Mehrheit.

Nachdem alle anstehenden Themen besprochen waren, beendete Bezirksbundesmeister Eugen Schmitt die Delegiertenversammlung und bedankte sich bei den Anwesenden für die rege Teilnahme.



Der amtierende Bezirksvorstand (von links): Eugen Schmitt, Reinhard Hauter, Michaela Tibes, Roland Franzen, Frank Bersch, Hans Ströter, Ulrike Bartz, Winfried Nett.